

Zur Erfolgsgeschichte von coop@home gehört auch der Sprinter von Mercedes-Benz.



20 neue Sprinter Euro 5 im Fuhrpark von coop@home

- Pro Jahr 300'000 Lieferungen bis an die Haus- oder Kellertüre

Schlieren – Als coop@home im August 2001 in und um Zürich mit der Heimlieferung von rund 3'000 Produkten startete, konnte niemand ahnen, dass der Umsatz des neuen Verkaufskanals innerhalb von nur sieben Jahren von 1 auf 55 Millionen schnellen würde. Seit 2008 ist coop@home in der ganzen Schweiz und in Liechtenstein tätig und beliefert viele Familien mit ihrem Wocheneinkauf, gewählt aus einem reichhaltigen Sortiment, welches von 12'500 Lebensmitteln und Produkten des täglichen Bedarfs über 1000 Jahrgangswine aus aller Welt bis hin zu den Blumensträußen mit günstigsten Versandkosten reicht. Die Bestellungen für 60% aller Schweizer Haushalte werden mit dem Coop-eigenen Lieferdienst zu den Kunden gebracht. Frische und Qualität entsprechen den strengsten Richtlinien im Rahmen der Coop Qualitätssicherungssysteme. Die

Kunden bestellen über Internet - neu sogar mit iPhone - die gewünschten Artikel und vereinbaren Tag und Zeitpunkt der Lieferung. Der freundliche Coop-Chauffeur bringt die Waren auf die halbe Stunde genau persönlich zum Kunden – bis an die Wohnungstüre. Um die hohe Lieferqualität zu gewährleisten, verfügt coop@home über einen gut unterhaltenen Fuhrpark, der 78 Sprinter von Mercedes-Benz umfasst. Von Montag bis Samstag fahren die Chauffeure eine Nachmittags- und eine Abendtour. Täglich bedienen sie bis zu 30 Kunden und legen pro Jahr zwischen 40'000 und 50'000 Kilometer zurück. Summa summarum sind es 300'000 Lieferungen, welche coop@home tätigt.

Die 20 neuen Sprinter 313 CDI mit Euro-5-Motor passen hervorragend in das ökologische Denken von Coop. Für die Gründe einer erneuten Wahl des Sprinters sprachen vor allem auch, so Rolf Zeller, Leiter coop@home, die sprichwörtliche Zuverlässigkeit der Mercedes-Benz Transporter. Der massgeschneiderte Kastenaufbau ist von Fankhauser, ein Carrier Gerät sorgt für die vorschriftsgemässe Kühlung. Die Sprinter sind in Serviceverträge eingebunden, so dass eine genaue Kalkulation über fünf Jahre gewährleistet ist. Dank dem dichten Netz von Mercedes-Benz Nutzfahrzeug-Vertretungen können die coop@home Sprinter in der ganzen Schweiz nah und kompetent gewartet werden.

((Bild))

Zweimal täglich, 300'000 mal pro Jahr: coop@home setzt für die Heimlieferungen den Sprinter von Mercedes-Benz ein.

Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar:

www.mercedes-benz.ch

Veröffentlicht am

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=266&pdfview=1>